



Buscan a último tripulante desaparecido tras naufragio

El sábado fueron recuperados otros dos cuerpos de la tragedia en Caleta Esmeralda de Taltal.

Redacción
La Estrella

Con la misión de encontrar al último tripulante que permanece desaparecido continuaron ayer las labores lideradas por la Armada, tras el naufragio de una embarcación menor en Caleta Esmeralda.

En ese sector, distante al sur a cerca de 100 kilómetros de Taltal, se concentraron las labores iniciadas el jueves, horas después de la tragedia protagonizada cerca de las 3.30 de la madrugada por la nave pesquera "María Cristina II".

El gobernador marítimo de Antofagasta, capitán de navío Lt. Domingo Hormazábal, confirmó ayer por la tarde a este diario que la jornada de rebusca seguía sin novedades, manteniéndose desplegados todos los medios humanos y materiales.

VÍCTIMAS

Desde ocurrida la dramática emergencia, el triste balance es de un tripulante sobreviviente, cuatro falle-

cidos y un desaparecido. En el caso del primero, fue éste quien dio la alerta del accidente, luego de lograr llegar por sus propios medios a la orilla y conseguir contactarse con un familiar.

De las cuatro víctimas fatales, en tanto, el cuerpo de una fue encontrado horas después del fatídico hecho, otro el viernes y los dos restantes durante la tarde del sábado.

El primer hombre de mar en ser hallado e identificado fue el patrón y dueño de la lancha, que había salido el miércoles desde el puerto de Caldera, con fecha de retorno fijada para el 30 de este mes.

Su objetivo era la pesca de albacora y en el documento oficial de zarpe estaban consignados cuatro tripulantes. Sin embargo, el sobreviviente relató que eran seis, por lo que dos de ellos estaban a bordo de manera irregular.

La tragedia motivó un amplio dispositivo de búsqueda, en el que participa personal de Policía Marítima, unidades marítimas y el helicóptero na-



GOBERNACIÓN MARÍTIMA DE ANTOFAGASTA

LA REBUSCA SE INICIÓ EL JUEVES EN CALETA ESMERALDA, AL SUR DE TALTAL, Y CONTINUÓ AYER.

IV Zona de la Armada.

Junto a los funcionarios trabajan más de 30 voluntarios de Bomberos, pertenecientes a unidades de Taltal, Antofagasta y Caldera. Además, apoyan las labores carabineros del Grupo de Operaciones Policiales Especiales (GOPE)

6

eran los tripulantes. Uno sobrevivió, cuatro fallecieron y uno sigue desaparecido.

30

de este mes regresaría la nave a Caldera, desde donde zarpó el miércoles 11.